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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 777 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

cobertura da valeta localizada na entrada da Rua do BomConseiho (antigo 

acampamento Chesf) 

Justificativa: A valeta encontra — se aberta causando vários transtornos aos 
motoristas que trafegam na referida Rua. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  778  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que se 

passe a máquina Patrol na estrada com saída de Paulo Afonso ao 

Povoado Várzea. 

Justificativa: A estrada encontra — se toda danificada principalmeite quando 
chove causando assim vários transtornos aos motoristas que trafegam na 
referida estrada. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF0,\TS0 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  781  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetei n presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando o 

aumento do guarda-corpo da ponte da Av. Velho Chico. 

Justificativa 
Considerando que é uma obra importante, pois essa situação expõe 

pessoas a risco, em especial, pedestres, ciclistas e veículos que trafegam pela 

via pública. 

Sala das Sessões, em 18 de maio de 2022. 
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